

ANFRAGE

der Abgeordneten Anneliese Kitzmüller
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz

betreffend **die Person Alexander Osman und deren Nähe zur sog. Muslimbruderschaft**

Alexander Osman, Dissertant am Institut für Publizistik- und Kommunikationswissenschaft an der Universität Wien, gilt als einer der Vertreter der jungen Muslime in Österreich. Durch den Beitrag der NZZ (Quelle: <https://nzz.at/phenomenon/im-schatten-der-muslimbruderschaft/>) wird allerdings auch ein anderes Bild Alexander Osmans aufgezeigt. Erschreckend sind die immer mehr offensichtlich werdenden Querverbindungen zur sog. Muslimbruderschaft.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz folgende

Anfrage

1. Welche finanziellen Förderungen erhielt Alexander Osman für die Jahre 2013, 2014 und 2015 aus dem Fördertopf Ihres Ministeriums (Aufgliederung nach den einzelnen Jahren)?
2. Ist eine finanzielle Unterstützung für das Jahr 2016 für Alexander Osman angedacht?
3. Falls ja, wie hoch soll diese finanzielle Unterstützung sein?
4. Falls ja, gibt es irgendwelche Auflagen an Alexander Osman bezüglich der Fördergelder?
5. Falls nein, warum nicht?
6. Falls ja, wo können diese Auflagen öffentlich eingesehen werden?
7. Falls diese Auflagen nicht öffentlich eingesehen werden können, warum nicht?
8. Ist eine finanzielle Unterstützung von Alexander Osman für das Jahr 2017 für angedacht?
9. Falls ja, wie hoch wird diese finanzielle Unterstützung sein?
10. Falls ja, gibt es irgendwelche Auflagen an Alexander Osman bezüglich der Fördergelder?
11. Falls nein, warum nicht?
12. Falls ja, wo genau können diese Auflagen öffentlich eingesehen werden?
13. Falls diese Auflagen nicht öffentlich eingesehen werden können, warum nicht?
14. Ist eine finanzielle Unterstützung für Alexander Osman, für das Jahr 2018 für angedacht?

MS

